



Communication Solutions

Pressemeldung

Unified Communications-Software von ESTOS für eco Internet Award 2011 nominiert

ProCall 4.0 Enterprise mit Federation wird vom eco Verband für die Kategorie Unified Communications auf die Shortlist des eco Internet Award 2011 gesetzt

Starnberg, 23. Mai 2011 – ESTOS, unabhängiger Hersteller von Unified Communications-Software wurde soeben vom Verband der deutschen Internetwirtschaft für den eco Internet Award 2011 nominiert. In die Vorauswahl aufgenommen wurde der Bestseller ProCall Enterprise. Die jüngste ESTOS Lösung verfügt über Federation-Funktionen. Die Federation ermöglicht „befreundeten“ Unternehmen eine direkte Vernetzung über das Internet nach dem Prinzip sozialer Netzwerke und hat das Potenzial, die Geschäftskommunikation ähnlich zu verändern wie die E-Mail in den späten 90er Jahren. ProCall Enterprise ist in der Kategorie Unified Communications nominiert. Insgesamt haben sich mehr als 70 Unternehmen für die begehrten Internet Awards beworben.

ProCall 4.0 Enterprise von ESTOS bietet zu CTI, Präsenz-Management und Instant Messaging mit Federation erstmals Funktionen zur Verbesserung der Zusammenarbeit über die Unternehmensgrenze hinaus: die Federation stellt einen Rahmen für die direkte Vernetzung von „befreundeten“ Unternehmen über das Internet nach dem Prinzip sozialer Netzwerke dar. Die Basis hierfür liefern offene Standards und sichere Protokolle. Im ersten Schritt können Präsenz-Informationen und Instant Messages ausgetauscht werden – etwa mit Kunden, Lieferanten und Geschäftspartnern. Das schafft schnelle, effiziente und einfache Kommunikationsprozesse. Über die Nominierung freut sich das gesamte ESTOS Team - insbesondere Geschäftsführer Christoph Lösch: „Die Nominierung von ProCall Enterprise für die eco Internet Awards 2011 in der Kategorie Unified Communications bestätigt einmal mehr, dass das Konzept der Federation für zukünftige Kommunikation zwischen Unternehmen eine Schlüsselrolle einnehmen wird!“

Die eco Internet Awards werden bereits zum 11. Mal vom eco - Verband der deutschen Internetwirtschaft e.V. verliehen. Die Jury besteht aus Experten aus Wirtschaft, Wissenschaft und Journalismus. Insgesamt sind in diesem Jahr 30 Unternehmen in zehn Kategorien – unter anderem Unified Communications – nominiert. Die Gewinner der Awards werden am 30. Juni 2011 in Köln gekürt.

Weitere Informationen zu ProCall 4.0 Enterprise und zu allen anderen ESTOS Produkte finden Sie auf unserer Website www.estos.de. Hier können Sie das Produkt auch herunterladen und ohne Registrierung 45 Tage kostenfrei testen.

Über ESTOS

Seit 1997 entwickelt und vertreibt die ESTOS GmbH innovative Standard-Software und ist heute führender Hersteller von Unified Communications-Produkten. Die CTI- und SIP-basierten Lösungen werden zur Optimierung des Workflows in kommunikationsintensiven Unternehmensbereichen eingesetzt. Vom Know-how der ESTOS profitieren heute mehr als

500.000 Kunden sowie zahlreiche strategische Technologie- und Vertriebspartner in Europa. Der unabhängige Hersteller hat seinen Firmensitz in Starnberg bei München sowie eine Niederlassung im italienischen Udine. Weitere Informationen unter www.estos.de

Pressekontakt

ESTOS GmbH
Hille Vogel
Petersbrunner Str. 3a
82319 Starnberg
Tel.: +49 8151 368 56 132
E-Mail: hille.vogel@estos.de